

第2学年だより NO.5

令和3年7月2日
第2学年主任



2年生になって3ヶ月が経過し、クロームブックを使用した学校生活にもだいぶ慣れてきました。機器の扱いには、子どもたちの柔軟な脳の方が適応が早いようで、資料の作成や問題演習など、うまく使いこなせる生徒が増えています。私たち職員一同も、授業の様々な場面で有効活用できるよう研修を積んでいるところです。

☆学年集会の様子☆

6月23日(水)、食堂で学年集会を開きました。今回の集会では、「今、自分たちがやるべきこと」というテーマで、話し合い活動を行いました。はじめに学年委員から、学年全体の様子と課題について意見を述べ、それをもとに、具体的にどのような行動を起こすべきかを小グループで話し合いました。

7月6日(火)には確認テスト、9日(金)は那須地区総体と、やらなければならないことが山積する今、それぞれが、具体的な場面でどう行動するべきかを考えました。



☆6月30日(水)学校公開☆

お忙しい中、多くの保護者の方々に来校いただきました。クロームブック使用の様子などをご覧いただけたかと思います。教室廊下には、学活で作成した「私の夢プラン」が掲示されました。ご家庭での進路についての話題のきっかけにいただければと思います。



下校時刻は18:30です

現在の下校時刻は18:30です。一年で一番部活動の時間が長い時期になります。19:00頃まで明るい時期ですが、天候によっては薄暗い中の下校となります。これまで同様**防犯ブザーとクリップライト**を必ず持たせてください。また、行事の都合などで部活動なしの日が変更になることがあります。家庭の都合で車送迎になるときなど、帰りの時間をお子さまとよく確認しあい、円滑に下校できるようお願いいたします。